

## 第 2 次野洲市総合計画（案）に係るパブリックコメントの結果について

### 1、 閲覧及び意見募集期間

令和 2 年 12 月 1 日（火） ～ 令和 2 年 12 月 25 日（金） 25 日間

※ただし、各施設での閲覧等については、執務時間内に限る。

### 2、 閲覧場所

企画調整課、市役所本館情報公開コーナー、市民サービスセンター、野洲図書館、各コミュニティセンター、人権センター、市民交流センター

\*野洲市ホームページでも閲覧可能

### 3、 意見提出件数

4 件（1 名）

### 4、 意見内容及び市の考え方

意 見	意見に対する市の考え方
理想的ではあるが、具体的ではないなど感じた。	総合計画は、野洲市の今後 10 年のあるべき理想の姿、大きな方向性を示すものですので、具体的な事業については個別計画に位置づけ、取り組んでまいります。
我が家には小学生の子供がいる。先生はこのイレギュラーな状況にも関わらずとても一生懸命子供と接してくださっている。有難い反面先生の負担が大き過ぎるのではと心配している。 市は先生が 100%教育に力を入れられるように最大のサポートをしていただきたい（事務員の方を増やして、消毒作業や健康観察票のチェックをしてもらおうなど）。	基本計画の施策「学校教育の充実」の中での取組方針③で「安全・安心な教育環境の整備と働きやすい環境づくりの推進」を挙げており、教職員が働きやすい職場環境を整備する中で、負担軽減を図ってまいります。 なお、感染症対策につきましては、スクールサポートスタッフを増員し対応しております。
体力と学力は比例しているように思う。小さい頃にたくさん体を動かしてしっかり席につける体幹を鍛えることはとても大事だと思います。	市としましても、学力と同時に健康な体、そして豊かな心を、体育等の授業だけでなく休み時間も含めた様々な活動や体験を通じて育むことは重要であると認識しております。またこれらは就学前教育・保育と学校教育の連携のもと取り組む必要があると認識しています。 基本計画の施策「子育て支援の充実」の現状・課題に「就学前教育・保育においては、いろいろな遊びの中で十分に体を動かし感性豊かな心が

意見	意見に対する市の考え方
	<p>育つよう、学校教育との連携のもと、質の確保及び向上に取り組む」という内容を追加し、取組方針②の主な取組に「就学前教育・保育における質の確保・向上」を追加します。</p> <p>また、基本計画の施策「学校教育の充実」の現状・課題及び取組方針①に「就学前教育・保育とも連携し、授業のみならず様々な活動や体験を通じて、豊かな心と健康な体を育む」という内容を追加します。体力向上に関して、取組方針①の主な取組に『『子どもの体力向上プラン』の策定と着実な実行」を追加します。</p>
<p>希望ヶ丘が活用されていないことがとても残念。守山市は大きな公園が点在していて、子供だけでなく高齢の方も散歩や運動に来られている。高齢の方と子供との関わりが少ない現代で、その機会を少しでも増やす機会をつくることは双方にとって良いことなのではないか。</p>	<p>基本計画の施策「生涯学習・生涯スポーツ・文化芸術の推進」の取組方針①において、幅広い市民が生涯スポーツに主体的に取り組み、交流する機会を増やすことを謳っています。希望ヶ丘文化公園も含めた身近な施設を活用し、高齢者と子どもとが交流する機会が増えるよう取り組みを進めてまいります。</p> <p>また、基本計画の施策「自然環境・美しい景観の保全」の取組方針③において、都市公園を整備し、市民の健康増進や憩い・癒しの場を創出することを謳っており、取り組みを進めてまいります。</p>